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第一部
式　典

歓迎の言葉
ホストクラブ会長　筒井　兼之

　皆様こんにちは。本日は西三河分区のIMに特別出席者
の方々をはじめ、多くの皆様方をお迎えすることが出来
ました。心より歓迎いたします。今回も９クラブの全会
員543名の方々にご登録いただきました。厚く御礼を申
し上げます。
　尾﨑隆爾ガバナー補佐、田中正規実行委員長を中心に
「西三河分区の輪が広がる」をIMのテーマに掲げまして
皆様に満足いただける大会にしたいと思いますのでご協
力の程よろしくお願い申し上げます。今回は新たな試み
といたしまして新人研修セミナーを地区研修リーダーの
江崎柳節パストガバナーを講師にお迎えして開催いたし
ました。さらに西尾ロータリークラブの会員でもありま
す榊原康正西尾市長もここに出席しております。のちほ
ど皆様に親しく挨拶する予定でございます。
　なお、本大会後の懇親会では会員同士の新しい出会い、
旧友との親睦を深めていただければ幸いでございます。
本大会が皆様にとって思い出深い有意義な大会であるこ
とを祈念申し上げて、私の歓迎の挨拶といたします。
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●第一部　式　典

来賓挨拶
西尾市長　榊原　康正

　皆さんこんにちは。西尾市長の榊原康正でございます。
また、西尾ロータリークラブの会員でございます。まず、
今日はこの様にたくさんの皆さんにご参列いただきまし
て感謝を申し上げます。
　今年、私が初めて市長に就任するときに自分の公約と
いたしまして小中学校の芝生化をやりたいということ
で昨年の西尾ロータリークラブからいろんなご援助を頂
きました。その時にロータリー財団からも多額なご援助
を頂き、昨年二つの小学校で芝生を張らせていただきま
した。そのときには西尾ロータリアンの皆様も本当に献
身的にお手伝いいただきました。これはまだ著についた
ばかりでございます。これをすべての学校に芝生を張る
にはまだまだ時間とお金がかかりますので、今後もぜ
ひロータリー財団の方からご支援いただけたらと思いま
す。
　それと、西尾の宣伝をさせていただきます。今年の４
月１日に西尾市と幡豆郡３町が合併をいたします。一色
町、吉良町、幡豆町そして西尾市と一緒になります。人
口は17万人、面積が160㎢。いずれも愛知県で９番目の
規模になります。この地域は昔、幡豆郡と呼ばれていた
ところでございますが、その幡豆郡がひとつになります。
　この世の中、景気低迷が続いておりますがこの西三河
地域は大きな潜在力を持った地域だと認識しておりま
す。これからも皆さん方のそれぞれのお立場でお力を発
揮していただいて、この地域は日本の中でもすばらしい
ところだと思っておりますのでこれからも皆様のお力で
大きく盛り上げていただきたいと思います。いずれにい
たしましてもロータリアンの皆様は地域のリーダー、オ
ピニオンリーダーとしていろんな立場からご指導、また
ご活躍をお願いしたいと思います。どうもありがとうご
ざいました。
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ガバナー補佐・挨拶
ガバナー補佐　尾﨑　隆爾

　本日は榊原西尾市長はじめご来賓の方々、西三河地区
のロータリアンの皆さん、お忙しい中ご参加下さいまし
てこの様に盛大に開催できますことを、厚く御礼申しあ
げます。
　この式典に先立ちまして午後１時から江崎地区研修
リーダーを講師として「ロータリーの誇り」というテー
マで新人研修を開催させていただきました。ご参加いた
だいた皆様にはロータリーの真髄の一端に触れられたの
ではないかと、今後の例会の出席の楽しみが増えたので
はないかと考えております。またこの式典の後に開催さ
れるフォーラムにつきましては、各クラブの方々からご
自分のクラブの魅力や夢をそれぞれの違った角度から自
由に発表していただくことになっています。ロータリー
は『人材の宝庫』或いは『宝の山』という言葉をしばし
ば耳にしますが、それぞれのクラブの中でご自身がロー
タリーライフで得たお宝をご披露いただけるのではない
かと、大変楽しみにしております。
　さてガバナー月誌２月号で2013・14年度のガバナーノ
ミニーとして西尾ロータリークラブの田中正規君が選ば
れた報告がありました。2760地区では岡部快圓ガバナー
に続いて２人目の戦後生まれのガバナーであります。ま
た西三河地区では野村ガバナーに続きまして２人目のガ
バナーが誕生します。ガバナーを輩出する西尾クラブと
してはサポート体制を整えていく必要があります。同じ
分区のよしみとして各クラブの皆様におかれましても、
今後格別のご指導、ご協力をお願い申しあげます。
　最後になりましたが、会員の皆様お一人おひとりが
ロータリーの素晴らしさを改めて肌で感じ、これからの
活動のお役に立てる実りのある一日になりますよう祈念
いたしましてご挨拶とさせていただきます。本日はどう
ぞよろしくお願いいたします。
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●第一部　式　典

式典風景

新入会員セミナー 抹茶接待
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プログラム

式　典
リリオ・コンサートホール メインホール

フォーラム
リリオ・コンサートホール メインホール

懇親会
「西三河分区の輪が広がる」「旧知再会・新知出会」

ホテルクラウンパレス知立 セントピアホール

13:50 ●オープニング

 司会　岡 田 文 雄

14:00 ●開会のことば

ホストクラブ副会長　小 田 井 博 茂

 ●点鐘

ガバナー補佐　尾 﨑 隆 爾

 ●国歌「君が代」斉唱

ソングリーダー　齋 藤 　 肇

 ●ロータリーソング斉唱

 　（奉仕の理想）

ソングリーダー　 齋 藤 　 肇

14:10 ●歓迎の言葉

ホストクラブ会長　筒 井 兼 之

14:15 ●来賓及び特別出席者の紹介

分区幹事　岩 瀬 正 範

 ●参加クラブ紹介

　分区幹事　岩 瀬 正 範

 ●来賓挨拶

西尾市長　榊 原 康 正 様

14:20 ●ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐　尾 﨑 隆 爾

 ●地区役員挨拶

地区幹事　水 野 吉 紹 様

14:25 ●休憩

14:35 ●IM実行委員長挨拶

IM実行委員長　田 中 正 規  

14:40 ●各クラブプレゼンテーション

 ●インターシティミーティング

  「近隣クラブから学ぼう」

16:25 ●講評

パストガバナー　江 崎 柳 節 氏

（小牧RC）

16:30 ●次期ホストクラブ会長挨拶

安城RC　沓 名 俊 裕 様     

 ●次期ガバナー補佐挨拶

 安城RC　細 井 英 治 様

16:40 ●閉会の言葉

IM実行副委員長　鳥 山 欽 示

 ●点鐘

ガバナー補佐　尾 﨑 隆 爾

 ●会場移動

16:55 ●開会の言葉

 司会　榊 原 ち な み

17:00 ●乾杯

パストガバナー　野 村 重 彦 様

（刈谷RC） 

 ●食事・歓談

17:30 ●バレンタインミニJAZZコンサート

Vocal　今 岡 友 美 氏

18:20 ●ロータリーソング唱和

  「手に手つないで」

ソングリーダー　齋 藤 　 肇

18:25 ●お礼の言葉

ホストクラブ会長エレクト　稲 垣 良 次

12:00 ●受付開始

12:00〜13:30

 ● 抹茶接待

 　 友愛の広場

ホテルクラウンパレス知立3F（慶雲）

リリオ・コンサートホール会議室1・2・3

13:00〜13:40

 ● 新人研修セミナー

  「ロータリーの誇り」

  司会　杉 浦 義 浩 　

講師 パストガバナー　江 崎 柳 節 氏

（小牧RC）
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●第二部　クラブフォーラム

第二部
クラブ
フォーラム

IM実行委員長・挨拶
IM実行委員長　田中　正規

　各クラブ全員登録、ありがとうございました。本日特
別出席者の方々、そして多くの会員の方々出席ありがと
うございます。
　このIMはクラブの勉強・研修の場であると共に、各ク
ラブの相互理解の場でもあります。今回比較的若い方を
集めていただき、研修セミナーを行いました。「ロータ
リーの誇り」という題目で江崎パストガバナーにお願い
し、盛会に終わりましたことをご報告します。
　今から行うフォーラムは「近隣クラブに学ぼう」とい
う目的で各クラブから選ばれた代表の方に、ご自分の
ロータリーに対する思い、趣味、ロータリーの魅力など
を自由な表現で発表していただきます。発表者の方には
８分という短い時間ではありますが、会場の方はその個
性、感性、クラブの違いを感じ取っていただき各クラブ
のロータリー活力になればと思います。
　フォーラムの後は懇親会を行います。アトラクション
も楽しみにしていてください。どうか最後までお付き合
いください。久しぶりの友人に会うこと、新しい友人を
作るという目的で行いますので、皆さんも懇親を深めて
楽しい気持ちで帰っていただければと思います。
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刈谷ロータリークラブ

安城ロータリークラブ

　タイ山岳民族ムラに「刈谷の森を造ろう」と
いう特集で『ロータリーの友』にトップページ
で掲載をされておりますが、昨年の10月８日か
ら11日まで２泊４日でタイのチェンライ県にあ
るチェンコーン郡、チェンセンという所へクラ
ブから６名で行ってまいりました。当日は村長、
地域住民、小学生、軍隊、警察、天然資源環境
省の方と総勢100名集まりまして、「刈谷の森を

造ろう」と植林活動をしてまいりました。５年
間で1800本を植えていくことを目標にしており、
ラオスとの国境のこの一帯をチーク材で「刈谷
の森」にしていきたいと活動してまいりました。
あとまだ３年、活動を続けていきます。場所は
タイでも皆さんご存じない一番北の方で大変な
ところですが、地元の方と協力して植林活動を
続けると自分の原点に戻れたと感じることがで
きました。地元の子供たちはとても素直で目が
輝いておりました。近くには「大垣の森」もあ
りまして８年目だそうですが、りっぱな木に成
長しておりました。我々もこの一帯をこうした
木で埋め尽くそうと考えております。
　今年の９月も計画しております。刈谷の皆さ
ん是非ご参加いただきますようよろしくお願い
します。

　ロータリーというところは各界のトップ、名
士の方がお集まりです。いろんな情報が得られ、
知識が得られ、強いパイプが出来る本当に良い
ところです。

7



●第二部　クラブフォーラム

碧南ロータリークラブ

一色ロータリークラブ

　碧南のご紹介をさせていただきます。へきな
ん美人という人参をぜひご賞味いただきたいと
思います。碧南はその昔、大浜港と言い、三河
線でも大浜港という駅がありました。この大浜
港から酒を積み出し、江戸へ送ったわけです。
そのおかげでサザエさんのアニメに出てくる御
用聞きが「三河屋さん」。その他、特産としまし
ては白しょうゆ・みりん・白だし等々は当クラ

　我が一色ロータリークラブはメンバー数32
名のクラブです。たまたま数年前からクラシッ
クカーを使ったロータリーのチャリティー事業
「Rotary　Fellowship　Rally2011」に参加してお
ります。
　今年度2011年のテーマは「よみがえれ！地
球！」ということで、フィリピンのカリボ村ロー
タリーランドへ20万本のマングローブの植樹を
する計画です。この事業は「ロータリーの奉仕

ブメンバーのところでも作っております。
　碧南ロータリークラブの自慢は伊勢湾台風の
翌日がチャーターナイトであること、つまりい
きなり社会奉仕をしました。チャーターメンバー
は24名、刈谷クラブのメンバーでできました。
現在の会員数71名、80年代少し減りましたが70
名台で推移をしております。設立をした年の昭
和34年４月８日、皇太子殿下ご成婚記念とRI認
証記念で水源公園に桜300本植樹をしました。そ
の後植樹・緑化
活動は続き、産
業道路の側道に
ユーカリ、施設
などに桜などが
あります。

と親睦」をテーマに過去、国内海外を含め多く
の地域奉仕、国際奉仕をかさねてきました。我々
はその大会に選手として参加するというもので
す。過去の実績ですが、第１回2004年交通事故
遺児支援活動、第２回2005年ポリオ撲滅運動資
金、第３回2006年三宅島復興支援、第４回2007
年ニューオーリンズカトリーナ救済支援、第５
回2008年ミクロネシア連邦水支援、昨年第６回
2010年はマングローブ植林、今年も引き続きマ
ングローブの植樹をする予定です。我が一色ロー
タリークラブからは国際奉仕委員会の予算の一
部、メンバーによるカンパでの寄付をずっとさ
せていただいております。そして我々の参加費
用が今年は１台に付き14万円ですが、その一部
もチャリティーに回されております。
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高浜ロータリークラブ

知立ロータリークラブ

　創立は1969年、昭和44年２月18日、スポンサー
クラブが刈谷クラブということで誕生しました。
当時は刈谷南ロータリークラブという名称でし
たが、36名でスタートをしてこの２月で42年が
たちます。現在の事務所・例会場は衣浦グラン
ドホテルで碧南市ですが高浜からとても近い所
にありまして、交通のアクセスも良いので是非
メーキャップにもおいでください。現在会員数
33名、そのうち女性が２名、女性会長の中村会
長が40周年のとき輩出されており革新的なこと
もできていると思います。2760地区、国際奉仕
委員会委員長を黒田勝基君が行っています。こ
のことも青少年交換に繋がります。

　1991年刈谷クラブをスポンサーに知立クラブ
が誕生し、それから20年。記念行事として「自
分もしくは自分の周りの人がガンという病に侵
されていたら私に一体何ができるだろう。」を
テーマに2010年10月３日に向井亜紀さんをむか
えて講演会と乳がん検診を行いました。講演テー
マは「ガンと向き合う。自分の体と時間を大切
に」。『身体の内側からの信号をしっかりキャッ
チしイメージすることが大事。イメージするだ
けで体がいろんな反応をおこす。大切な人の笑
顔を心の印刷紙に焼き付けて「ありがとう」を
体にしみこませよう。』とのお話がありました。

　先輩方が青少年交換に尽力されまして、1983
年昭和58年ですが意義ある業績賞でRIに表彰さ
れ1988年国際交流推進功労賞ということで愛知
県に表彰されました。
　交換学生を迎えるときは毎回空港に名前を書
いた看板を持っていくのですが、１人で不安を
抱えて来ますので「ウェルカム」と大きく書い
て歓迎しています。日本の文化に親しむという
ことでお茶の作法を学んだりします。例会でも
発表したり、クリスマスには夜間例会で歌を披
露してくれたりします。今後も交換学生との継
続した交流活動を企画
し、市民との交流をし
ながら地区委員と協力
をして青少年交換を高
浜の事業として続けて
いきたいと思います。

子宮頸がん予防のためのPR活動として行った乳
がん無料検診では定員60名のところ110名の申し
込みがありました。
　20周年記念WCS事業ではタイ･チェンマイへ
行きました。チェンマイ大学付属病院にて手術
費用５名分贈呈、入院中の子供たちのためにコ
ミック本50冊、絵本50冊贈呈等々。チェンマイ
RC会長とバナー交換し、今回の我々の事業が
チェンマイRCの翌年の事業へ引き継がれること
となりました。
　現会長は日展作家の早川さんです。とてもフ
レンドリーで親しみやすい会長です。是非懇親
会の際交流を深めてい
ただければと思いま
す。今後とも知立ロー
タリークラブをお願い
申し上げます。　
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●第二部　クラブフォーラム

西尾KIRARAロータリークラブ

三河安城ロータリークラブ

　「西尾」という所は名鉄名古屋駅から西尾直通
吉良吉田行きに乗車。「西尾」の観光名所は西
尾城が復元されている西尾市歴史公園、中央通
商店街の井桁屋公園には緑のポスト、古書の宝
庫「岩瀬文庫」、茶畑が見渡せる稲荷山茶園公園、
西尾が一望できる八ッ面山展望台、「いきものふ
れあいの里」には『平原ゲンジボタルの里』な
どがあります。
　例会の場所は「西尾信用金庫中央支店」２階、

　昨年、当クラブが創立11年目にして初めて主
管したIMの話をしたいと思います。
　分区内の一番若いクラブとしての特色を出し
て、どのようなコンセプトでIMを企画・運営す
るかを準備委員会・実行委員会を通じて検討し
ました。
　第１はガバナー補佐親睦ゴルフ大会をパート
１と捉え、より楽しくより多くの会員の参加を
得て、勢いをつけてIM本番に繋げていこうと考
えました。
　２月６日のIM本番ではより多くの分区内の会
員の方に参加していただき、十分に満足してい

毎月第１例会の「おもてなし例会」はお抹茶で
おもてなしをします。KIRARAロータリークラ
ブの名前の由来は、「きらら」は鉱物の「雲母」
のことで地元では昔から通称「きらら」といわ
れていることから使われています。またクラブ
名にアルファベットを用いたのは、当クラブが
日本では初めてといわれています。
　主な事業報告は「祇園祭　大名行列」支援（創
立20周年記念事業）、「西尾KIRARA賞」（今年で
18年目の継続事業）地域の奉仕活動や自分自身
が頑張っている
団体や個人を顕
彰する事業、街
の先生（ロータ
リアン）を中学
校へ派遣する事
業があります。

ただく内容で開会を目指して企画しました。１
つは参加者全員の方に着席していただきホテル
のフルコースメニューでの設営でした。不安要
因もありましたが、会員の皆様のご協力で満杯
となりました。２つ目に記念講演としてテレビ、
雑誌等でご活躍の金美齢先生を講師に迎えたこ
とです。我々日本人が忘れた日本の良さや、こ
れだから日本人が駄目になるのだと端的に指摘
され、納得のいくお話しでありました。懇親会
のアトラクションとして、ビートルズのコピー
バンドで楽しんでいただきました。最後には会
員と一緒になって歌うシーンもあり大変盛り上
がりました。
　１つの事業に対して会員全員が一致団結して
現在ある最大限の力を結集できること、これこ
そが今の三河安城ロータリークラブの一番出来
るところではないかと思います。
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西尾ロータリークラブ

　「私のロータリー日記」というタイトルで私か
ら見た西尾ロータリークラブを紹介させていた
だきます。地域を盛り上げようと高い志を持っ
た方々が集う輪に入れてもらい地域の発展のた
めに一職業人として自分に何が出来るのか探し
たい、お役に立てることを見つけたいという想
いから、それまで何の面識もなかった方に「西
尾ロータリークラブに入れてください」と挨拶
もそこそこに飛び込んだのがきっかけです。ロー
タリークラブというと敷居が高く堅いイメージ
があり、当初は溶け込めるのか不安もありまし

たが例会は和やかでアットホームでありメン
バーの皆さんも大変親切に快く迎えてください
ました。親睦会では通常の例会では拝見できな
い先輩方の一面に数多く触れさせていただき、
あっという間に輪の中に入ることが出来ました。
　私はロータリークラブに入会し、各界の優れ
た諸先輩方との交流を通じ、大いに社会勉強を
させていただいております。私にとってここは
異業種交流によって専門家ならではのお話しを
聞かせていただきながら自分の視野を広げたり、
あるときは人生について職業についてのヒント
を得たり、会社を従業員をその家族を背負い、
進むべき道を自ら切り開いていく方々から刺激
を受けることの出来る大変貴重な場です。これ
からも多くのヒントや刺激をいただき人として、
また一人の女性として魅力のある職業人になれ
るよう真摯に誠実に取り組んでいきたいと思い
ます。

　皆様、お疲れ様でございました。実に楽しい
IMでございました。
　この様なIMを続けられますと本当に分区とい
うのが素晴らしい集まりだなあ、ということが
分かります。この分区から2013・14年度のガバ
ナーが出ます。前からご紹介しております田中
正規さんです。私が今年度の選考委員長をして
おりまして、こんな素晴らしい方が西三河から
出るということは、地区全体が喜んでおります。
まだ十分時間はございますが、この分区で田中
ガバナーを支えていただきますようにお願い申
しあげます。
　この分区は前から日本のデンマークと呼ばれ
ており、農業或いは植林などが盛んでございま
す。こういう特徴を生かして色々な国にマング
ローブなど植林などの活動をやっていただいて

講評・ パストガバナー　江崎　柳節

いることが見事でございます。青少年交換我が
地区では１位の高浜でこれも見事です。学生の
交換事業、奨学事業は、元を正せばアメリカが
今日世界の核たるであるのは歴史的に奨学制度
が非常に発達していたということがあります。
アメリカで勉強した人は国に帰ってリーダーに
なって、外からアメリカを支えていくというこ
とから、私どもは若い人が外から日本を理解し
支えてくれる、こういうことは私ども皆がやる
ことだと思います。
　本当に一つひとつに感動がありました。私は
40年近くロータリーをやっておりますが、いま
までにない最高のIMでした。これからもガバ
ナーを皆さんで支え「西三河分区ここにあり」
と発展をしていただきたいと祈念し講評とさせ
ていただきます。
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●第二部　クラブフォーラム

　安城ロータリークラブとしての意気込み、そ
してガバナー補佐としてのPRをさせていただき
ます。安城ロータリークラブは私で54代目とな
ります。非常に歴史と伝統のあるクラブです。
しかしながらピーク時には93名位いたクラブ員
も今は59名と減少してきました。が、今はこれ
でいいところもありまして、ガバナー補佐を輩
出するIMをやろうというときには、今までは実
行委員会という別の事業があったのですが人数
が少ないため一本化でいく、皆で一丸となって
取り組める、そういう利点もあります。来年の
事業の中に第１次ガバナー補佐支援というもの
を入れてあるので大いに期待していただいて、
満足していただけるものを考えておりますので
皆様のご参加をお願いいたします。
　我が安城ロータリークラブで今人気絶頂で実
力ともに力のある細井英治次年度ガバナー補佐
を輩出することができました。私としては心強

　次年度ガバナー補佐に指名されました、安城
ロータリークラブの細井英治と申します。よろ
しくお願いいたします。本日は尾﨑ガバナー補
佐を中心に田中IM実行委員長、筒井西尾ロータ
リークラブ会長指導の下にこの様に立派にIMが
開催されましたことを、まずもって感謝を申し
あげます。ありがとうございました。
　さて次年度は安城ロータリークラブが当番と
なります。西尾クラブのようにこの様に立派な
IMが行えるかどうかわかりませんが、安城ロー
タリークラブの全員の総力を持って、奉仕の心
で皆様をお迎えしたいと思っております。是非
ご期待ください。それからここで私からIMの実
行委員長石原昭君を紹介します。よろしくお願
いいたします。
　私、次年度IMの実行委員長をする事になりま

次期ホストクラブ会長・挨拶・ 安城RC　沓名　俊裕

次期ガバナー補佐・挨拶・ 安城RC　細井　英治

く思っています。細井さんは当クラブきっての
ジェントルマンです。ミス安城七夕に当クラブ
のミスタージェントルマンを投票してもらった
ところ細井さんが選ばれたという話もあります。
足も長くメガネのファッションセンスも良い、
ポケットチーフをいつもしているダンディーな
方です。今後ゴルフのガバナー補佐杯、そして
このIMといろんな形で来年１年大変お世話にな
りますが、会員のご参加でご協力いただきます
ようお願い申し上げまして、PRとさせていただ
きます。

した石原と申します。１年間皆様にお世話にな
ります。よろしくご指導お願いします。ただい
ま会長、ガバナー補佐からお話がありましたが
今日のIMを西尾ロータリークラブが企画され素
晴らしいものになりました。感謝申し上げます。
それに負けないよう、安城ロータリークラブも
来年に向け検討をしていきます。
　幹部の方も含めクラブ員全員で英知を結集し
計画を立てていきたいと思います。日程をお知
らせしますと、ガバナー補佐杯ゴルフコンペは
11月23日、葵カントリークラブで予定をして
おります。それからインターシティーミーティ
ングは来年２月19日に三河安城駅前のグランド
ティアラで300人位でも十分入れますので、多く
の方に参加いただきたいと思います。皆様方の
ご指導をお願いし、挨拶とさせていただきます。
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第三部
懇親会
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2010-2011年度　第2760地区

西三河分区　IM実行委員会　組織図

ガバナー補佐　尾﨑　隆爾

ガバナー補佐幹事　岩瀬　正範

　　　　　　　　大河内芳信

総
　
　
　
務

田中　正規

杉浦　義浩

大河内俊彦

岡田　雅彦

受　　付
◎佐藤　知浩　　味岡　嘉男　　犬塚　和夫
○島　　孝昌　　金原　健志　　本多　　淳
　松川　泰三　　星野　和幸　　小笠原正秀
　山﨑　秀夫　　山田　慶勝

来　　賓
◎杉浦　澄雄　　杉浦　義夫　　伊藤　信吾
○榊原　勝俊　　杉浦　　脩　　山﨑　周彌
　岩瀬　正範

救　　護
◎宍戸　秀隆　　小澤　育史　　宍戸　量一
○山尾　　令　　高濱　明利　　三村　幸弘

記　　録
◎石川　哲朗　　岡安　邦夫　　鈴木　昭夫
○平田　兼久　　矢橋　和也　　北山　健二
　三浦　康彦　

会　　計
◎加藤　典男

式
典
・
フ
ォ
ー
ラ
ム

浅岡　勝行
斉藤　　貢
松田　茂治

会　　場
◎朝岡　　正　　羽佐田芳和　　榊原　康正
○杉浦　　広　　伊藤　富義　　平岩　一夫

司会ソング
◎齋藤　　肇　　榊原　正人　　小田井博茂
○岡田　文雄　　阪部　幸司　　深谷　　環

プログラム
◎犬塚　宣明　　天野　　卓　　稲垣　良次
○成瀬　文和　　杉浦　明博　　高津要次郎

友
愛
・
懇
親
会

鳥山　欽示
杉田　明弘

懇 親 会
◎大内　基浩　　岡田　光祥　　黒田　正志
○山﨑　克弥　　鳥居　清澄　　加藤　浩道
　鳥居　祥雄　　鳥居　忠善

発 表 者
◎佐脇芙美子　　柴田　高広　　原田　保男
○三浦　眞澄

実行委員会

実 行 委 員 長　田中　正規

副実行委員長　鳥山　欽示

顧　　　問

元ガバナー補佐　杉浦　義夫

　　　　　　　　伊藤　信吾

ホストクラブ

会　　　　長　筒井　兼之

会長エレクト　稲垣　良次

副 　 会 　 長　小田井博茂

幹　　　　事　柴田　高広

副 　 幹 　 事　鳥山　欽示

◎チーフ　○サブ
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特 別 出 席 者

米 山 奨 学 生

江 崎 柳 節 （小牧RC） ………… 地区研修リーダー /パストガバナー

水 野 吉 紹 （名古屋北RC） …… 地区幹事

古 橋 　 茂 （名古屋北RC） …… 地区スタッフ

野 村 重 彦 （刈谷RC） ………… パストガバナー

内 藤 耕 造 （刈谷RC） ………… 元地区幹事

細 井 英 治 （安城RC） ………… 次年度ガバナー補佐

寺 田 孝 司 （安城RC） ………… 次年度分区幹事

沓 名 俊 裕 （安城RC） ………… 次年度ホストクラブ会長

榊 原 康 正 （西尾RC） ………… 西尾市長

参 加 者 数

クラブ名 会長名 登録人数

刈　　谷 太田宗一郎 91

安　　城 大 嶽 岩 雄 59

碧　　南 奥 田 雪 雄 71

一　　色 山 下 民 義 32

高　　浜 野々山貴文 33

知　　立 早 川 高 師 61

西尾KIRARA 辻 村 義 之 57

三河安城 阿 部 光 廣 64

西　　尾 筒 井 兼 之 75

合　　計 543

2010-2011年度　第2760地区

西三河分区大会　収支決算書
収入の部

支出の部

項　　　目 金　　　額 明　　　　　　細

登 　 録 　 料

910,000 刈 谷 R C
590,000 安 城 R C
750,000 西 尾 R C
710,000 碧 南 R C
320,000 一 色 R C
330,000 高 浜 R C
610,000 知 立 R C
570,000 西 尾KIRARA　RC
640,000 三 河 安 城 R C

地 区 助 成 金 200,000
祝 　 　 　 儀 20,000
合 　 　 　 計 5,650,000

項　　　目 金　　　額 明　　　　　　細
総 務 部 会 1,631,321 プログラム・報告書・記念品・会議費・事務費
式典・フォーラム部会 884,984 講師諸雑費・会場設備費
懇 親 部 会 3,049,530 飲食費・アトラクション費・会場費
東日本大震災義援金 84,165 西三河分区より
合 　 　 　 計 5,650,000

刈谷　ネ・イー（ミャンマー）愛知教育大学 修士課程2年 30才

知立　王
ワ ン

 娟
ジュアン

　　（中国）　　 　愛知教育大学 教育学研究科 27才

クラブ名　 氏名　　　　　　 派遣国名 　　　
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2010-2011年度　RI第2760地区
Intercity Meeting 記録書

事務局：〒445-0854 西尾市永楽町3丁目45番地
西尾信用金庫中央支店 204

TEL:0563-54-7770　 FAX:0563-54-7050
URL:www.nishio-rotary.org/　E-mail:club@nishio-rotary.org

西尾ロータリークラブ
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